



Santiago, 17 de Agosto de 2021

Comunicado sobre suspensión Comité de Crisis CAJMETRO

De acuerdo a correo emitido por Director General, hemos tomado conocimiento de que suspende de forma unilateral el Comité de Crisis que ocurriría hoy, 17 Agosto, a las 15:30 horas.

Esta acción arbitraria ensucia y atrasa el trabajo que hay que realizar con urgencia para poder procesar adecuadamente la demanda ciudadana en tiempo y forma, impidiendo revisar y generar cambios y actualizaciones a los planes de trabajo necesarios para poder proseguir con la atención de forma presencial que venimos realizando desde Octubre de 2020, y como es el compromiso de servicio público de los trabajadores de CAJMETRO.

Una vez más tenemos trabas por parte de la autoridad para cumplir con la continuidad del servicio, lo que ahonda la problemática de infraestructura, conectividad y dotación que tenemos de arrastre, problemas que hemos solucionado en su gran mayoría a costa del esfuerzo e inversión de recursos personales.

RECHAZAMOS esta suspensión y comunicamos nuestra voluntad de seguir negociando un retorno al trabajo presencial en jornada completa, cumpliendo las medidas sanitarias óptimas para evitar riesgos innecesarios tanto para funcionarios como para usuarios.

Instamos a reunirnos como Comité de Retorno lo más pronto posible, para poder zanjar las diferencias en la actualización e implementación de los planes de trabajo presencial de las unidades tanto operativas como de soporte que aseguren la vida y salud de todos y todas.

Quedamos en estado de alerta esperando la información de las reuniones de nuestra Federación en la Mesa Nacional COVID CAJ y, tal como lo indicó José Pérez Debelli, presidente de ANEF, el día de ayer, la Mesa bipartita Gobierno - ANEF define y resuelve las condiciones óptimas que aseguren y garanticen la vida y salud de funcionarios y usuarios.

Un fraternal saludo,

**Directorio Nacional
AFUNPRO**